
Consiglio Comunale INT 550 / 2023

INTERPELLANZA 

OGGETTO:

MENSE  SCOLASTICHE  IN  BARRIERA  DI  MILANO:  ALLA  ARISTIDE
GABELLI  DI  VIA  SANTHIA'  UN  ALTRO  CASO  CHE  PREOCCUPA  I
GENITORI

Il sottoscritto Consigliere Comunale,

PREMESSO CHE

i  primi  giorni  del  nuovo  anno  scolastico  hanno,  purtroppo,  fatto  emergere  numerose  lacune
nell’espletamento del servizio di mensa scolastica nel quartiere di Barriera di Milano, soprattutto in
termini di  qualità del cibo somministrato ai  bambini ed alle scarse condizioni igienico-sanitarie
garantite; 

CONSIDERATO CHE

numerose famiglie,  che frequentano l’Istituto comprensivo A.  Gabelli  di  via  Santhià  25,  hanno
immediatamente  fatto  rilevare  le  criticità  allo  scrivente,  chiedendo  di  portare  all’attenzione
dell’Amministrazione le situazioni per le quali si rendono urgenti controlli e interventi mirati; 

PRESO ATTO CHE

a mero titolo esemplificativo, si parla di cibo sempre servito freddo, di stoviglie (piatti bicchieri e
posate) non adeguatamente pulite, di acqua servita in contenitori maleodoranti e, in molti casi, cibo
non accuratamente cotto e insapore;

INTERPELLA

il Sindaco e l’Assessore competente al fine di fornire ogni possibile soluzione alla problematica
evidenziata in premessa, utile a rassicurare i genitori dei bambini che frequentano l’Istituto Gabelli
di via Santhià circa il ripristino di livelli accettabili del servizio di mensa scolastica, dal punto di
vista della qualità dei cibi somministrati e delle condizioni igienico-sanitarie offerte all’utenza.

Torino, 09/10/2023 IL VICEPRESIDENTE VICARIO
Firmato digitalmente da Domenico Garcea
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